

Jésus est venu sur terre pour que Dieu prenne chair. Il est "Fils de Dieu" (Marc 15.39). Par lui, Dieu est devenu visible, Sa pensée est devenue audible. Jésus lui-même l'a attesté: "Celui qui m'a vu, a vu le Père" (Jean 14.9). Si vous avez vu Jésus, vous avez vu Dieu lui-même. Chaque fois que vous ressentez le désir de mieux connaître Dieu, contemplez le Christ tel que la Bible Le révèle.

Au fur et à mesure que vous lirez son histoire, relatée dans les quatre évangiles, vous découvrirez un portrait fascinant de notre Père céleste. De rudes pêcheurs, imbus d'eux-mêmes, ont abandonné leurs filets pour le suivre, et de jeunes enfants ont couru vers Lui pour recevoir sa bénédiction. Jésus a réconforté les pécheurs les plus découragés, et désarmé les plus hypocrites. Il a guéri les maladies, de la lèpre à la surdité, avec l'assurance d'un médecin qui connaît le remède. Il lui a suffi d'un mot: "Silence!" pour apaiser la tempête. A travers toute sa vie, Jésus a démontré que Dieu est amour! Il a, mieux que personne, répondu aux besoins profonds de l'humanité!

Mais c'est à la croix qu'eut lieu la révélation la plus glorieuse du caractère de Dieu. C'est là qu'Il mourut pour nous.

Quel privilège nous est offert par la mort de Jésus?

" Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. " — Jean 3.16

Jésus n'est pas mort uniquement pour nous permettre de vivre plus heureux sur cette terre, mais aussi pour nous donner la vie éternelle. Il en a le pouvoir car Il est le Fils unique de Dieu, à la fois pleinement Dieu et pleinement homme.